

# 住まいる便り

冬号

しあわせじん  
**SHIAWASEJIN** - 社長から皆様へ -  
 ~皆が幸せになれば良いな・・・~

## 第190章 ~飲みニケーションが不要??~

2024年もあと少しで年末を迎えます。何度も言っておりますが、やはり年々時間が過ぎるのが早くなっています。今年もアツという間でしたね。年末というやはり忘年会シーズンということですが、今年はそちらの方ではどうですか？例年通り恒例行事でやっておられるでしょうか？我が社の方とはというと、大工さんや屋根屋さん、建材屋さんなどの業者さんたちの飲み会は、みんなの要望のまま「新年会」として復活して大盛況となっておりますが、その一方で、社内の忘年会ではコロナ禍で中止して以来一度も実施しておりません。きっかけはコロナですけれども、未だにやらない理由としては、第一に私自身の若い時の思い出にあります。20代の頃、先輩に誘われるまま仕事の後に飲み会に行っておりましたが、正直その頃の私にはそんなに楽しい記憶が無いのです。先輩からの有難迷惑のお説教？ともとれる長いお話の時間が苦痛でした。今のこの時代に、もし、できることなら若い人たちをそのような意味不明な飲み会に巻き込みたくない！と常々思っていたところのコロナ禍による飲み会の中止要請！！とてもいいことだと思いましたよ。そういえばネットにも載っておりました。

今時の人達は「飲みニケーションは不要と考えている人が56%」とのこと。年々増えているそうです。昭和30年代の私達世代が徐々に引退しているこの時代です。昭和生まれに代わって平成生まれの方々がそろそろ社会の主導権を握ろうとしている今時では、昔の必須と言われた項目が消滅へ進むのも当然とも言えます。今後、おそらく我が社では社内全体を対象とする「食事会・飲み会」は実施しないと思いますが、何か効果の期待できるものであればやっていきますよ。例えば、しっかりと売り上げが上げられたから、ご褒美に一人2万円くらいの高級ステーキ店で“会社の驕りで”ご飯食べに行こう！という企画とか。みんな喜んで来るでしょうねえ。でも高すぎて出来ないですけど…



(株)幹建設 代表取締役 高須賀 幹由

いつも **ご紹介** ありがとうございます！

ご紹介者様へ **20** 万円プレゼント！

HPからエントリー  
 受付中！

紹介からのご契約で、ご紹介者様・ご契約者様それぞれに特典プレゼント中！  
 ※期間限定増額キャンペーンは終了いたしました

ご契約者様へ **30** 万円分の特典  
 プレゼント！



## 目次

1p. SHIAWASEJIN 社長から皆様へ  
 (飲みニケーションが不要??……の巻)

2p. サンエルホームスタッフ紹介  
 荒井家の日常 (住まいる便り担当者)



優しい家づくり専門店

# サンエルホーム スタッフ紹介！

皆さんこんにちは！今回は工務さんにお聞きしました！  
お題は「今年一年を振り返って」です。



工務 梶野

今年は地震、猛暑、豪雨と自然の影響が多くあったように思います。慌てて防災グッズを買おうにも品切れが多く、日ごろの準備が大切だと痛感しました。

1月で節目の50歳になります。  
40代最後を満喫したいと思います。



工務 浅岡



工務 松岡

みなさんこんにちは。急に寒くなってきましたね。  
風邪等ひかないように気を付けて下さい。  
今年もあっというまに1年が経ってしまいました。  
来年はもっと充実した1年を過ごせるように計画して  
いろいろなことをしていきたいと思います。



工務 尾崎

今年は子供も生まれ家族が増えにぎやかな1年でした。  
子育てと仕事両立できるよう頑張ります。



工務 徳村

今年から建売部門の事務所への配属になり主に建売の新築物件を  
担当しました。昨年度と比較して物件数も増え忙しくしています。  
年齢とともに病院の数が増えつつありますが、体調管理をしっかり  
行い、購入していただく方に安心して過ごしていただく高品質の  
お家を提供していきます。

皆さんこんにちはしあわせ住まい松山で工務担当しています大野です。  
11月の半ばを過ぎやっと冬らしい気候になりましたね！  
急な気温の変化で皆さんも体調崩さないようにご注意くださいね！  
早いもので一年ももう終わりですね！  
振り返ってみて皆さんいかがでしたか私は今年も協力業者さんと一年中趣味の  
バイクであちこちツーリングに出かけて楽しみました。あちこちでおいしいも  
のも食べれて良い一年でした。来年も楽しみたいです！  
皆様も来年がどうぞ良い一年になりますようにお祈りいたします！



工務 大野



工務 加藤

入社一年目ということもあり、今年は何のことも新鮮で勉強になる一年でした。  
最初は右も左も分からない状態でしたが、上司や業者さん方に多くの事を教えて  
いただき、仕事にも慣れてきました。社員や業者さんとも親交が深まり、有意義  
な一年を過ごすことができました。来年からもお客様にご満足いただけるお家を  
建てられるよう、日々精進していきたいと思っています。

## 荒井家の日常

皆さん、こんにちは！

先日、えひめこどもの城のイルミネーションを見に行ってきました！(^-^)

夜に出かけるということで楽しみにしていた子ども達。入場と同時に走り出していましたが、下の子はこどもの城と聞くと乗り物に乘ったりして遊べると  
思っていたため、イルミネーションを見るだけと分かった途端にテンションが下がってました。(^-^)

でも実際に回ってみると、動く光を追いかけて、光の中を通ったりして楽しかったようで、走り回っていました。

私と主人も大掛かりなイルミネーションを楽しみつつ、動く光と動き回る子どもたちを何とか写真に収めようと頑張っていましたが、イルミネーションが  
良い感じの時は子どもたちが暗くなることも多く、写真を撮るのが難しかったです。(´;w;`) 写真を撮るのにいいスポットは写真待ちの列が出来てい  
て、撮る方は焦っているのに子どもたちは周りが気になってどちらかが変な方向を向いてたりΣ(□\_□)して余計焦りました(;´Д`)まあ、変な顔になっ  
た写真も思い出という事で。帰る頃には「まだ遊びたい！」というほど気に入ったようで、行って良かったです。

ずっと外にいて冷えたため、帰りは温かいうどんを食べて帰りました。(\*/ω\*)

住まいる便利担当：荒井 香織